

## "Santer voulait qu'on le juge sur ses actes. C'est fait" dans La Libre Belgique

**Légende:** Le 17 mars 1999, commentant la démission collective, deux jours plus tôt, de la Commission européenne présidée par Jacques Santer, le quotidien La Libre Belgique dresse le bilan des travaux du collège et retrace les événements qui ont conduit à sa démission.

**Source:** La Libre Belgique. 17.03.1999, n° 76. Bruxelles. "Santer voulait qu'on le juge sur ses actes. C'est fait", auteur:Lamfalussy, Christophe , p. 2.

**Copyright:** (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/santer\\_voulait\\_qu\\_on\\_le\\_juge\\_sur\\_ses\\_actes\\_c\\_est\\_fait\\_dans\\_la\\_libre\\_belgique-fr-6a9310ae-c5bd-4896-b4d0-fa230c8d9b8d.html](http://www.cvce.eu/obj/santer_voulait_qu_on_le_juge_sur_ses_actes_c_est_fait_dans_la_libre_belgique-fr-6a9310ae-c5bd-4896-b4d0-fa230c8d9b8d.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.